



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

**REPARAR CALLE.** El diputado Genaro Pastore, directivo de la Asamblea Constituyente, atiende a representantes de las comunidades de Loma del Muerto, Sisimitepec, Anal Abajo y Pushtán de Nahuizcalco,

Sonsonate, en la que piden interceder para que los reparen y basteen la Calle Real y poder sacar así con facilidad sus productos agrícolas a Sonsonate y Nahuizcalco.

# En "contenedores" cartas de los EU

La correspondencia procedente de los Estados Unidos ingresará al país en "contenedores" plásticos, como una medida de seguridad para el usuario. Este sistema —se informó—, fue propuesto por las autoridades norteamericanas al ex director de Correos, y aceptado por la nueva administración.

El nuevo director de Correos, Sr. Juan Ramón Hidalgo Artiga, informó que tal propuesta fue formulada por el director general de Correos de Washington, D.C. Estados Unidos, mediante télex recibido el 3 de los corrientes.

En dicha comunicación —dijo—, el funcionario estadounidense externa su preocupación por las pérdidas considerables de correspondencia certificada, y advierte que la continuación del problema colocaba en peligro el futuro intercambio de correspondencia certificada. Proponiendo a la vez a las autoridades postales salvadoreñas, el establecimiento de un sistema de intercambio de correspondencia aérea, ordinaria y certificada por "contenedores" de plástico.

El funcionario postal norteamericano  
Pasa a la página 9—

## Sábado iniciase Fiesta Patronal de Cojutepeque

Del 15 al 22 del presente mes, se desarrollarán los festejos de la ciudad de Cojutepeque, con la participación de comerciantes, industriales, juventud y autoridades civiles y militares.

Así lo dio a conocer ayer el gobernador político departamental, Sr. Moris Edmundo Beltrán y el alcalde municipal de Cojutepeque, Sr. Freddy Castillo.

Dijeron que el programa a desarrollarse comprende: sábado 15 a las 5 de la tarde, desfile de carrozas y coronación de la Reina de la Caña de Azúcar; a las 9 de la noche, baile típico en honor a la Reina de la Caña de Azúcar, señorita Aida Lorena Fernández Aguilar; domingo 16, Primera Maratón Nacional de Cojutepeque, en donde

Pasa a la página 34



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**COOPERACION.** El Ing. Luis Vanegas, subdirector de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Ganadería para la América Latina, con sede en Chile, informa que dicho organismo ofrece cooperación técnica para los pequeños productores de países como El Salvador.

# FAO da ayuda a plan agrícola

Ciento 88 mil dólares dio ayer la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación, FAO, para la rehabilitación agropecuaria de los departamentos de Ahuachapán y Sonsonate.

El convenio de asistencia técnica fue firmado ayer por el ministro de Planificación y Coordinación del Desarrollo Económico y Social, Lic. Manuel Antonio Robles y el representante de la FAO en nuestro país, Ing. Alfredo Guijarro. Asistieron también al acto el subsecretario de Planificación, Lic. Nicolás Rigoberto

Monge López y el ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Miguel Muyschondt.

El trabajo de rehabilitación agrícola de los departamentos antes mencionados, será por medio de un proyecto piloto ejecutado de inmediato por el MAG, y se trabajará con los pequeños agricultores que fueron dañados por el temporal que azotó a nuestro país en el mes de septiembre del año pasado, expresó el ministro Robles.

“Está asistencia de la FAO, específicamente será utilizada para la adquisición

Pasa a la página 21

## Delegados Cte. Ctas. a Correos

La Corte de Cuentas de la República, destacó ayer dos delegados-inspectores en la Dirección General de Correos, en el Centro de Gobierno, para investigar la pérdida de piezas valiosas de filatelia.

Así lo informa el jefe del Departamento de Control Perceptivo de la Corte, se-

De Santa Ana

ñor Manuel de Jesús Mejía. El funcionario mencionado, afirma que los delegados-inspectores han sido destacados desde ayer en Correos, con el objeto de comprobar la veracidad de los hechos ya denunciados, y consecuentemente deducir responsabilidades de

Pasa a la página 22



**REUNION.** Monseñor Freddy Delgado, miembro de la Comisión de los Derechos Humanos, considera de positiva la reunión reciente, con el canciller Dr. Fidel Chávez Mena.



**DIRECTOR.** (Sonsonate). Comandante Ranulfo Amílcar Vega Toledo, nuevo Director de la Policía Municipal de esta ciudad. Prometió combatir la vagancia y vicios.

## De Santa Ana Año de cárcel a un asaltante

(Santa Ana). A un año de prisión condenó el juez Primero de lo Penal al reo Ricardo Alfredo Araujo. Se le procesó en el delito de perjuicio patrimonial en Zoila Elba Acetino, conocida por Rosa Elba Salinas.

Aparece en el juicio que el 3 de marzo del año pasado, en la Calle José Mariano Méndez, de esta ciudad, la asaltó y robó di-

Pasa a la página 36

## Matan policía en ataque a estación de la CLESA

(Santa Ana). Extremistas que se conducían en un pick-up, atacaron a los agentes de la Policía Nacional que vigilan las instalaciones de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de Santa Ana (CLESA), dejando saldo de un agente muerto. El hecho ocurrió a

las 7 pm., de antenoche, en la esquina formada por la 4a. Calle Poniente y 7a. Avenida Sur de esta ciudad, originándose un intenso tiroteo y enseguida un apagón general en toda la ciudad.

Informes obtenidos indi-

Pasa a la página 9

## Mueren 7 terroristas y soldado en ataque

(San Vicente). Siete extremistas y un soldado, muertos en dos enfrentamientos cuando se neutralizó el robo a automovilistas, reportaron autoridades militares de este departamento.

La primera de estas acciones —dijo el vocero informante— se produjo anteayer en horas de la tarde en el lugar conocido

como Cruz Verde, del cantón San Diego, jurisdicción de esta ciudad, carretera a Tecoluca. En ese sitio —se informó— fueron sorprendidos unos extremistas por una patrulla de la Quinta Brigada. Los sediciosos —dijo la fuente— se disponían a asaltar a los automovilistas que se desplazan por el lugar, ori-

Pasa a la página 9—

## Señoras de oficiales en grave accidente ayer

A punto de perder la vida estuvieron ayer a las nueve de la mañana, la señora Nidia Esperanza Gómez de Ochoa, de 39 años, esposa del coronel Sigifredo Ochoa Pérez, y las esposas de otros dos oficiales,

quienes se dirigían de San Salvador a Sensuntepeque, departamento de Cabañas.

El accidente ocurrió en el kilómetro 39 de la carretera que conduce a Sensuntepeque, cuando el auto en

Pasa a la página 36

## sucesos de anoche

(INFORMACION EN PAGINA 19)



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

**FESTEJOS DE COJUTEPEQUE.** Del 15 al 22 se realizarán los festejos de la ciudad de Cojutepeque, Dpto. de Cuscatlán. Informan, de izquierda a derecha: José Luis Elias Cruz, Sra. Rosario Aguilar de Fernández,

Srita. Aida Lorena Fernández Aguilar, Reina de la Caña de Azúcar 1983-1984; Sr. Freddy Castillo, alcalde municipal; Sr. Moris E. Beltrán, gobernador; y Nelson Durán, miembros del Comité de Festejos.